

## 懸念されるコロナとインフルの同時流行、自宅検査とネット診療で対面診療を限定

2022/10/06 読売新聞

新型コロナウイルスと季節性インフルエンザとの同時流行に備え、政府が検討している対策案の概要が5日、分かった。原則として発熱患者は自宅で新型コロナの自己検査をしてもらい、陰性ならオンライン診療でインフルエンザの診断を受けるよう呼びかけることが柱だ。インフルエンザ治療薬は薬局からの配送で対応する。対面診療を限定し、医療機関の逼迫（ひっぱく）を防ぐ。

対策は来週にも決定し、自治体に通知する。現在のコロナ対策の原則では、重症化リスクの低い人は発熱外来を受診せず、簡易検査キットによる自己検査の結果を自治体の「健康フォローアップセンター」に登録してもらう仕組みだ。

発熱があってもコロナが陰性なら、次はインフルエンザ感染などが疑われる。新型コロナとインフルエンザの感染拡大が重なると、発熱外来のある医療機関にインフルエンザ疑いの患者が多数訪れ、コロナやインフルエンザに感染した重症化リスクの高い患者の診療に支障が出る恐れがある。

このため、同時流行対策では、発熱してもコロナが陰性の人にはオンラインで医師に診てもらおうよう勧める。インフルエンザと判断され、治療薬「タミフル」が必要なら、薬剤師のオンライン服薬指導と組み合わせ、自宅で療養できるようにする。

厚生労働省は医療機関にオンライン診療導入を要請し、検査せずオンラインでインフルエンザの診断が可能だとの見解を改めて示す方針だ。コロナの自己検査は重要となるため、検査キットの確保に万全を期す。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●岸田総理、マスク着用「屋外は原則不要」所信表明演説で再度呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ddf03519edec83500860dda39efbb5448e4f5a2>

●コロナ後遺症 相談相次ぐ 8月428件で前月の3.2倍 沖縄

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a970fe44c316f846eb22e0a8c25d8784deb10910>

●千葉県10月5日 1608人感染 病床計画は最低の「フェーズ1」に引き下げ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/68aba8f71e63805e598804795dce22fe247411b0>

●BA.5対応のワクチン 厚生労働省が特例承認

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0d355ddcbd3035f9856c99e89c7a58434404ce65>

●コロナ・インフル同時流行に備え “オンライン診療で処方” 外来ひっ迫回避へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3cc1f83164c4afc936433010ac7a2d71330143c8>

●【いい加減】医療が崩壊している！経験談を交えておかしな事を話して行く・・・

<https://www.youtube.com/watch?v=X0JNjknRb3A>

●塩野義コロナ治療薬 最終治験で「良好な結果」次回審査への影響は？ 見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=tGMv-m2L3NI>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●日本人がコロナに延々翻弄され続ける残念な理由今回の感染症法改正を見る

●4000例のコロナ死データで見えた死亡例の傾向 年齢や基礎疾患だけではなかった新たなリスク

●病床の多い日本でなぜ医療崩壊が起きるのか医療法が専門、東京大・米村滋人教授に聞く